

Les meurtriers sexuels

Monsieur Jean Proulx, Chercheur au CICC et Directeur de l'École de criminologie à l'Université de Montréal

Mercredi 6 février 2013

19 h à 22 h – 1806, Pavillon de la Santé (Sous-sol)

En diffusion simultanée à l'Université de Montréal au local C2059 et au Centre Universitaire de Québec au local 0048

Qu'est-ce qui pousse un individu à commettre un meurtre sexuel ? Quelles étaient les intentions du meurtrier au moment des faits ? Pourquoi une agression sexuelle dévie-t-elle vers l'homicide ? Notre étude, qui repose sur une analyse comparative des violeurs et des meurtriers sexuels, démontre que le meurtre sexuel dépend de la combinaison de facteurs développementaux, intentionnels et situationnels. La colère, la consommation d'alcool, la motivation sexuelle dans l'agression, le sadisme sont autant d'indices qui permettent de comprendre le meurtre sexuel.

Cette présentation remet en question nombre d'idées reçues sur les meurtriers sexuels. Contrairement à ce que l'on aurait tendance à croire, les sadiques ne représentent qu'une minorité de meurtriers sexuels et les violeurs ont souvent la même histoire criminelle et les mêmes troubles de la personnalité que les meurtriers sexuels. En fait, le parcours criminel des meurtriers sexuels ressemble étrangement à celui des délinquants récidivistes et il apparaît difficile de tracer un profil précis qui les identifierait hors de tout doute possible.



CICC

Centre international de criminologie comparée

INFORMATION

819 376-5011/1 800 365-0922 (sans frais)

Geneviève Sauriol, poste 4072

Inscription obligatoire
GRATUITE

Faites vite!
Places limitées

cicc@uqtr.ca